

Question présentée par le député :

M. Mauro Poggia

Date de dépôt : 17 septembre 2013

Question écrite

CEVA: Faute de plage ou de montagne, que va-t-on faire des matériaux d'excavation et à quel coût?

Le projet de plage des Eaux-Vives a été recalé par la justice et si un nouveau projet voit le jour, il ne démarrera pas suffisamment tôt pour recevoir les déblais du CEVA. Quant à la création d'une colline, le projet relève davantage de la boutade que de la gestion sérieuse du problème.

L'évacuation des matériaux d'excavation et leur entreposage est dès lors un problème grave qui ne semble pas avoir été réglé à ce jour, et qui devrait impliquer une collaboration française.

Il semble toutefois que nos voisins, pourtant partenaires du projet CEVA, veuillent saisir cette nouvelle occasion pour mettre les Genevois à contribution sur le plan financier.

Le Conseil d'Etat est dès lors prié de répondre à la question suivante :

Qu'a-t-on actuellement prévu pour l'évacuation des déblais du CEVA et quel est le coût supplémentaire prévisible qui en résultera ?